



## El experto Pascal Bruckner aborda la longevidad en un acto de la Fundación de la Universidad

L.G. | SALAMANCA

El escritor y filósofo Pascal Bruckner protagoniza una nueva edición del ciclo “Conversaciones en Salamanca”, que organiza la Fundación General de la Universidad de Salamanca a través del Centro Internacional sobre el Envejecimiento (CENIE).

Filósofo, docente, ensayista y novelista de brillante ejercicio intelectual desde hace 50 años, Bruckner responderá a la pregunta ¿qué es envejecer bien? dentro del concepto de la llamada filosofía de la longevidad.

Las personas interesadas a este acto de carácter libre



Pascal Bruckner.

pueden realizar su inscripción a través de la web [www.cenie.eu](http://www.cenie.eu). La charla dará comienzo a las 10:30 horas en el Colegio Fonseca.